
受講者アンケートをレポートします（一部抜粋）

＜S･T様よりご感想＞
法律に関する部分で難しいと思っていたが、解説と常識的な考え方をうま
くバランスよく考えれば解ける様な気がした。分かり易かった。

＜K･H様よりご感想＞
支払督促が請求書を出すような形で簡単にできるというのが分かって問題
が解き易かった。

＜A･A様よりご感想＞
管理士の試験や宅建で学んでいた事も現場で目の前に事例としておこると、
分からなくなる（学んだことが活かせていない）と思う事がよくあります。
改めて勉強になりました。

次ページへ続きます

テーマは①未収金回収、②原状回復、③建物・設備
今回は『新賃貸管理業法 基本の「き」いよいよ試験直前！あなたの学習範囲
は新法対応版？』のテーマでお届けしました。試験解説と併せて賃貸の現場
にどうつなげ、活かしていくか！？を深堀りした120分 (*^-^*)久しぶりのリ
アル会場での開催で参加者の皆さまとの掛け合いや活発な質疑応答もGood♪

Q.未収金回収について



＜A･A様よりご感想＞
原状回復、とても興味深く、好きです‼‼問題集とか無いのかなと探して
います。クロスの原状回復がいつも迷子になりマネージャーより修正入る
ので習得したいです。フローリングの研磨はリペアという事は勉強になり
ました。オーナー負担としてしまった事があります、、たぶん。

＜M･T様よりご感想＞
基本、賃貸人負担という考え方があれば理解し易いと感じました。
ただ単純に知識面の不足を実感しました。

Q.原状回復について

＜U･N様よりご感想＞
実務と照らし合わせて振り返れたのが良かった。

＜K･U様よりご感想＞
クイズの解説の際に、問題文のどの部分がポイントになっているのか、教
えていただき分かり易く感じました。

Q.建物・設備の知識について

＜S･Ｋ様よりご感想＞
全体的にフランクで実務的な感覚を感じながら、法の観点からも学べてす
ごく良かったです。実務の考え方や宅建に関わる内容もテーマに取り上げ
て欲しいです。

＜Ａ･Ｎ様よりご感想＞
基本の「き」なので、すごく勉強になりました。
1度で理解できる頭じゃないので、また家で見直します！

Q.セミナー感想


